

天栄村にプロシード  
感染対策用品を贈る

保険代理店のプロシード  
(郡山市)は25日、新型コ



添田村長(左2人目)に目録を手渡した(左?人目から)磯海会長と梅山社長、高橋担当部長・支社長

ロナウイルス対策に役立ててもらおうと、天栄村に消毒用ジェル500ミリリットル入りボトル36本とマスク250枚を寄付した。

プロシードは、あいおいニッセイ同和損害保険の認定代理店。あいおいニッセイ同和損害保険は村と包括連携協定を結んでおり、この縁からプロシードが村に感染対策用品を寄せた。

プロシードの磯海俊郎会長と梅山和久社長が村役場を訪れ、添田勝幸村長に目録を手渡した。添田村長が同社に感謝状を贈った。あいおいニッセイ同和損害保険の高橋正紀福島支店郡山北支社担当部長・支社長が同席した。

天栄村は「福島民友新聞」に掲載されました

プロシード(岡東町)市にアルコール消毒液



市内岡東町のプロシード(本社・郡山市)は二十六日、市にアルコール消毒液を贈った。新型コロナウイルス感染症防止のため役立ててほしいと贈ったもの。

須賀川市は「マメタイムス」に掲載されました

同日は磯海俊郎代表取締役会長、梅山和久代表取締役、高橋正紀あいおいニッセイ同和損保福島支店郡山北支所担当部長兼支社長らが訪れ、橋本克也市長にアルコール消毒液(除菌ジェル)百本(五百ミリリットル)贈った。磯員会長は「感染防止のために役立ててほしい」と話し、橋本市長は「新生活様式も定着してきている。大切に活用したい」と感謝を述べた。

プロシードから市に除菌ジェル寄贈

郡山市は「福島民報社」に掲載されました



寄付受納式に臨んだ(左から)品川、梅山、村越、高橋、但野の各氏

郡山市の保険代理店プロシードは手指消毒用アルコールハンドジェル百二十本を市に寄付した。

同社が取引をしている、あいおいニッセイ同和損保福島支店郡山北支社がハンドジェルを入荷できたことから、市保健所などで新型コロナウイルス感染症対策に役立ててもらおうと寄付を申し出した。寄付受納式は一日、市役所で行われ、プロシードの村越重信会長、梅山和久代表取締役、高橋正紀あいおいニッセイ同和損保福島支店郡山北支社長、但野光夫市議が訪れ、品川萬里市長に消毒液を手渡した。国分義之市ことも部長らが同席した。